Grußwort zur 3. Berufswahlmesse Osterzgebirge 2020



Sehr geehrte Messebesucher/innen, Aussteller/innen und Berufsinteressierte,

als Schirmherrin der 3. Berufswahlmesse Osterzgebirge an der Oberschule Schmiedeberg möchte ich Sie recht herzlich begrüßen.

Gute und engagierte Nachwuchskräfte für das eigene Unternehmen zu gewinnen und dadurch die Region dauerhaft zu stärken ist ein wichtiges Thema.

Diese Berufswahlmesse bietet Ihnen die Möglichkeit miteinander ins Gespräch zu kommen, neue Berufe zu entdecken und für die Unternehmen und Berufsinteressierte Kontakte zu knüpfen.

Gemeinsam können Sie am heutigen Tag den ersten Schritt in Richtung Ausbildungsverhältnis wagen und mit Angeboten wie Genial-Sozial oder einem Berufspraktikum geeigneten Unternehmen und Bewerber finden.

Ich wünsche allen Ausstellern und Besuchern der 3. Berufswahlmesse Osterzgebirge einen informativen Austausch, gute Gespräche und viele neue Ausbildungsverhältnisse.

Glück Auf

Ihre Kerstin Körner Oberbürgermeisterin

Fotoquelle: Kerstin Körner